



**Das erklärte Badge
The explained badge**

Bianca Hundshammer, President Danube Waves Deggendorf

Everybody knows this situation. You're standing in front of a person and you're looking at the badge asking, "What the hell should this mean?" Therefore, I like to explain our badge.

Fifteen years ago, a third attempt to found a square dance club was successful after two failed tries in 1990 and 1998: 6 graduated dancers, 2 Callers and 13 students met and founded a club in Deggendorf. Soon it was clear that we needed a name. But how to call ourselves? We all agreed that the region we live in has to be part of the name. As Deggendorf lies at the Danube, the name of the river was to be part of the name. In addition, we wanted a name that is easy to abbreviate. So: D for Danube, D for Deggendorf, what about DDD? What could the third D stand for?

Danube Divers Deggendorf – reminds us of the dance step "Dive thru". No, Divers reminded us too much of diving in water. That's not what we are.

What about Danube Beavers Deggendorf- there are numerous wild beavers in the Bavarian part of the Danube area.

We couldn't think of anything better. Nobody was really happy with the suggestions. So we were sent home with the job of thinking of more ideas. Next time we met for our class evening we would fix on a name by vote.

On the day of the decision, the name

Jeder kennt die Situation. Man steht vor einer Person mit einem Badge und fragt sich, was ist da abgebildet und was hat das mit dem Club zu tun? Daher möchte ich unser Badge erklären.

Vor 15 Jahren war ein dritter Versuch (die beiden Versuche vorher 1990 und 1998 waren beide gescheitert) erfolgreich und es fanden sich 6 graduierte Tänzer, 2 Caller und 13 Students und gründeten einen Square Dance Club in Deggendorf. Schnell wurde allen klar, dass das Kind einen Namen braucht. Doch wie sollen wir uns nennen? Einig waren wir uns nur, dass unsere Heimat in den Namen mit einzubinden ist. Und da Deggendorf an der Donau liegt, sollte das ein Teil des Clubnamens sein. Außerdem solle es ein Name sein, der sich gut abkürzen lässt. Donau = D, Deggendorf = D, wie wäre es mit DDD? Doch was könnte für das dritte D stehen?

Danube Divers Deggendorf – es gibt ja die Figur „Dive thru“. Doch Divers erinnert zu sehr an Taucher. Und das sind wir wirklich nicht.

Danube Biebers Deggendorf – es gibt sehr viele wildlebende Bieber im bayrischen. Donauegebiet.

So wirklich ist uns nichts Besseres eingefallen. So richtig glücklich war aber keiner mit den Vorschlägen. Jeder sollte sich deshalb nochmal Gedanken machen und dann würden wir den Namen per

“**Danube Waves Deggendorf**” was presented (waves like those produced by passing ships), or DWD for short. The suggestion struck like a bomb and was accepted unanimously.

What we wanted on our **badge**, we knew straight away. In the front the Danube with our name in the form of a wave. Behind this, the mountains of the ‘Bayrische Wald’, reminder of Deggendorf’s nickname ‘Gate to the ‘Bayrische Wald’’. The city’s coat of arms and our Square Dance sign had to find a place as well.

Each one of us could identify with our new name. It has another advantage: translate our name literally into German and everybody will at once be reminded of a sweet dish: the cake that goes by the name of ‘Donauwelle’.

Translated by Anna Bassler

Abstimmung festlegen. Bis zum nächsten Classabend hatte jeder Zeit.

Ab Tag der Abstimmung wurde jedoch noch der Vorschlag **Danube Waves Deggendorf** (die Donau schlägt ja Wellen, wenn die Schiffe vorbeifahren), oder kurz DWD, ins Rennen gebracht. Der Vorschlag schlug ein wie eine Bombe und wurde einstimmig angenommen.

Was auf unserem **Badge** abgebildet sein soll, wussten wir hingegen sofort. Im Vordergrund die Donau. Angelehnt an den Namen in Wellenform. Dahinter die Berge des Bayerischen Waldes, da Deggendorf auch den Beinamen „Tor zum Bayerischen Wald“ hat. Das Stadtwappen von Deggendorf sowie unser Square Dance Zeichen durften ebenfalls nicht fehlen.

Jeder konnte sich sofort mit diesem Namen identifizieren. Und noch ein Vorteil hat dieser Name. Übersetzt man ihn ins Deutsche, so denkt jeder gleich an was Süßes: den Kuchen - die Donauwelle.



badges & more GbR



Sylvia Wieners u. Karl Keßler

Hoher Kamp 8, 33129 Delbrück

Phone: +49 (0) 5250 / 932568

+49 (0) 5250 / 9976887

www.badges-and-more.de

info@badges-and-more.de

Wir entwerfen und erstellen:

Badges, Dangles, Shingles usw. -- nicht nur für Square-Dancer. Ebenso stellen wir individuelle Logos, Namensschilder, Briefkastenschilder, Fan-Sticker, Türschilder, und vieles mehr her.

Graviert, gedruckt oder kombiniert -- fast alles ist möglich. Selbstverständlich haben wir auch das passende Zubehör.

Jetzt neu!!! Autoaufkleber aus Carbon / Vinyl. Leicht anzubringen durch Nassverklebung. UV-betändig und waschanlagenfest. Auch in 3-D.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.

